

Betreuung der Albert-Schweitzer-Schule

Querstraße 4



64546 Mörfelden-Walldorf



Telefon: 01590 4369601

Mörfelden-Walldorf, den 25. Juni 2020

Liebe Eltern der neuen Kinder,

leider muss, aus gegebenen Anlass, der Eltern-Kind-Nachmittag für die Neuaufnahmen ausfallen. Damit Sie einen ersten Eindruck von uns erhalten, möchten wir sie zu einem kurzen „Hallo“ auf den Schulhof der Albert-Schweitzer-Schule einladen. Die Klasse 1a trifft sich mit den Lehrer*innen am 2. Juli 2020 um 14 Uhr und die Klasse 1b am 2. Juli 2020 um 15:00 Uhr. Wir sind dann auch anwesend.

Die wichtigsten Informationen bekommen Sie schriftlich von uns.

Wir möchten gerne mit Ihnen zeitnah ein Aufnahmegespräch führen, um Ihr Kind kennen zu lernen. Auch erfahren Sie wer die Verantwortungsperson für Ihr Kind ist.

Unser Tagesablauf ist trotz vorgegebener Strukturen auf das jeweilige Kind angepasst, Vorlieben, Abneigungen werden im Freispiel berücksichtigt.

Die erste Entscheidung beginnt für das Kind, nachdem es vom Schulgebäude in das Betreuungsgebäude wechselt. Was mache ich zuerst? Hausaufgaben? Spielen? Vom Tag erzählen? etc. Diese Entscheidungsfreiheit bietet Ihrem Kind die Möglichkeit ein Gefühl für sich zu bekommen, sowie Verantwortung für das eigene Verhalten zu erlernen. Wir begleiten dies selbstverständlich.

Wenn Ihr Kind einen Regelplatz bei uns hat, endet der Tag bei uns um 13:30 Uhr.

Wenn Ihr Kind einen Ganztagsplatz hat, bieten wir den Kindern ein warmes Mittagessen in der Zeit von 12:30 Uhr bis 13:45 Uhr an. Die Kinder gehen eigenständig zum Mittagessen, bzw. werden bei Bedarf daran erinnert. Das Essen wird durch einen Caterer geliefert und von einer Betreuungskraft betreut. Nachmittags bieten wir den Kindern einen Snack an, das kann zum Beispiel, Obst, Rohkost, Salzstangen, etc. sein. (Gerne dürfen Sie Ihrem Kind auch einen Snack mitgeben.)

Das Zeitfenster um die Hausaufgaben zu erledigen ist von 12:30 bis 15:00 Uhr. Die Kinder werden dazu angeleitet ihre Hausaufgaben selbständig und verantwortungsbewusst zu verrichten. Wenn Ihr Kind Fragen, Hilfe oder Unterstützung benötigt, wird dies durch die Person vor Ort gewährleistet. Freitags ist das Erledigen der Hausaufgaben auf freiwilliger Basis.

Falls Sie möchten, dass Ihr Kind alleine nach Hause geht, jetzt oder später, sprechen Sie mit der Verantwortungskraft, und besprechen den weiteren Vorgang. Danach kann Ihr Kind von uns nach Hause geschickt werden.

Wir freuen uns auf Sie und Ihr Kind

Das Betreuungsteam der Albert-Schweitzer-Schule